

Communiqué de presse

Meilleures conditions pour la Solarcup 2022

Les conditions préalables à la tenue de la 5^e Solarcup Seeland à Lyss étaient idéales. Sous un soleil magnifique, quelque 55 équipes ont pris le départ avec leurs mini-véhicules solaires construits soi-même et se sont mesurés dans les catégories «Élèves» et «Mix».

La 5^e Solarcup Seeland a été un franc succès. Quelque 55 équipes ont participé à cette édition. Les participants et participantes, en premier lieu des élèves, mais aussi des familles et des bricoleurs, ont laissé filer leurs véhicules construits soi-même sur la piste installée à Lyss dans le cadre du traditionnel Lyssbachmärit. Tous et toutes poursuivaient le même but – passer la ligne d'arrivée aussi vite que possible. Les classements sont les suivants:

Catégorie «Élèves»

- 1) Équipe NLL des écoles de Douanne-Daucher Gléresse
- 2) Équipe Lmax de l'école de la Plänke, Bienne
- 3) Équipe Rainbow Suchtis de l'école du Pré Walker, Bienne

Catégorie «Mix»

- 1) Équipe Sky Fly de Bienne
- 2) Équipe Solarspeed de Bienne
- 3) Équipe Loxi de Studen

En outre, un jury neutre a sélectionné les mini-véhicules solaires les plus créatifs et les plus imaginatifs. **Les trois lauréats du Prix de la créativité** sont:

- 1.) Équipe Speedrunner de Bienne
- 2.) Équipe Shrulk-Mobil de l'école Lyssbach de Lyss
- 3.) Équipe Meltdown de l'école Walkermatte de Bienne

Christoph Giger, directeur de la Plateforme solaire Seeland, organisatrice de l'événement, tire un bilan positif de cette édition 2022 de la Solarcup: «Les conditions météorologiques étaient parfaites et la fièvre de la course palpable. Cette année aussi, la Solarcup a été la preuve que l'énergie solaire peut être transmise de façon ludique».

Publication le 28.6.2022